



Mesa de debate / Rubén Moreira (Coordinador de Diputados - PRI) / Israel Zamora (Morena) / Emilio Álvarez (Integrante de FNC) / Raúl Bolaños (Diputado - PVEM)

CIUDAD DE MÉXICO (AZUCENA URESTI).- “Muy contento de que ya haya encontrado partido político, Álvarez Icaza, que lo haya anunciado este fin de semana, la verdad a este país le hace falta una oposición seria, yo les deseo éxito, que se puedan organizar y que se ganen la confianza de la gente”. Afirmó **Raúl Bolaños**.

“PRI, PAN y MC son tres partidos serios y yo creo que eso no hay que descalificarlo, a nosotros nos da gusto que entre una fuerza política nueva, porque en estos tiempos es una esperanza de un proceso democrático a futuro. ¿Qué me preocupa? Que el oficialismo no está a la altura del país que gobierna y si no, veamos qué pasó la semana anterior,” aseveró **Rubén Moreira**.

“Es que el problema es cómo están haciendo las cosas y ese es la significación del hecho, la significación del hecho es que recibieron una minuta, esa minuta era previa a las modificaciones constitucionales que se habían hecho y la votaron así a pesar de que se les advirtió, entonces lo que tocaba era pausar. El problema es el gesto autoritario que está detrás, mira yo lo hago porque quiero y se me pega la gana”. Declaró Álvarez Icaza.

“Suponiendo sin conceder que tuvieran razón que el 76 y el 78, donde viene lo de la Guardia Nacional estuvieran mal, se pueden regresar esos dos artículos, todos los demás siguen vigentes y aprobados, solo donde se considere que hubo un error y lo regrese la Cámara de Senadores a Diputados solo serían esos dos artículos”. Argumentó Israel Zamora.

<https://photos.onedrive.com/share/75F18D3264FEE48F!9173?cid=75F18D3264FEE48F&resId=75F18D3264FEE48F!9173&authkey=!AJVRldFGcoCcjhg&ithint=video&e=OWb7YY>